
                                 
 

       

 

« L’activité est malgré tout au rendez-vous » 
 (dixit Mr Denizot lors du CSE du 26 mars). 

 
Et pourtant le résultat du calcul d’intéressement : moins 

2.3M€. 

 
Le Syndicat SUD demande que la question du supplément d’intéressement ne soit pas abordée en NAO 
(Négociation Annuelle Obligatoire) comme le souhaite la Direction, 
 
La CERA a la possibilité de verser, sous forme de prime (défiscalisée, par exemple, de quoi compenser la baisse 
d’intéressement). 
 
La CERA a les moyens de le faire, son résultat 2020 en témoigne : 139 Millions d’euros de résultat en tenant compte 
de 67 M€ de provisions pour risques exceptionnels. 
 
La CERA a économisé sur ses frais de représentation (Vœux, Assemblées Générales SLE, frais de déplacement…). 
 
La CERA a obtenu un gain de 7.5M€, sur ses frais de gestion budgétés, sur son bilan 2020. 
 
La CERA va sans doute faire remonter 30 à 35M€ pour l’opération Natixis. 
 
Pourquoi, alors, vouloir aborder ce sujet dans une réunion qui s’appelle Négociation ? 
 
Notre crainte est très simple : la Direction va forcément demander des contreparties (sinon pourquoi le mettre 
dans cette réunion ?) Il y a fort à craindre que cela se fasse au prix d’une contrepartie dont on ne connait pas 
encore le prix (modification des horaires, conditions de placement de l’intéressement, CET, etc…). C’est hors de 
question. 
 
Ce sujet du supplément est simple : la CERA doit trouver, compte-tenu de l’ensemble des efforts des salariés dans 
cette année 2020 difficile, compte tenu de leur engagement, compte tenu de leur conscience professionnelle, 
compte tenu du travail fournit, compte-tenu de leur crainte de venir sur leur poste de travail, un moyen de 
conserver le montant d’intéressement identique à celui perçu en 2020. 
 
Nous n’avons pas besoin de plus d’arguments et attirons l’attention de toutes et tous. 
 
La Direction ne doit pas mettre ce sujet dans une NAO (avec un prévisionnel de plusieurs réunions sur avril, un 
risque de pression sur les élus….) 
 
OUI POUR UN SUPLEMENT D’ INTERESSEMENT MAIS SANS CONTREPARTIE AUCUNE 
 
LA CERA EN A LARGEMENT LES MOYENS. 

 
L’équipe SUD 


